
ジョブローテーション、乗務員勤務制度改悪、ダイ改合理化、ローカル線切り捨て反対！　定年延長と 65歳まで働ける職場を！

〔発　行〕動労千葉を支援する会
　　千葉市中央区要町２－８ＤＣ会館
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５
月
26
日
、
久
留
里
線
と
地
域
を
守
る
会
は
第
２
回

定
期
総
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
沿
線
住
民
や
地
域
の
議

員
な
ど
90
名
が
集
ま
り
ま
し
た
。
総
会
の
発
言
で
も
沿

線
住
民
の
切
実
な
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。

廃
線
を
進
め
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

　

総
会
ア
ピ
ー
ル
で
は
こ
う
し
た
あ
り
方
を
批
判
し

「『
地
方
消
滅
』
に
惑
わ
さ
れ
る
こ
と
な
く
、
久
留
里
線

存
続
に
力
を
尽
く
し
て
い
こ
う
」と
訴
え
ら
れ
ま
し
た
。

「
存
続
へ
力
尽
く
そ
う
」

　

Ｊ
Ｒ
千
葉
支
社
、君
津
市
、

千
葉
県
に
よ
る
地
域
交
通
検

討
会
議
は
、
沿
線
住
民
に

と
っ
て
極
め
て
重
要
な
久
留

里
線
の
問
題
を
密
室
で
議
論

し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
地
区

で
の
説
明
会
で
存
続
に
向
け

た
意
見
が
続
い
た
こ
と
を
取

り
上
げ
る
の
で
は
な
く
、「
代

替
交
通
の
検
討
が
必
要
」
と

【５月２６日　第２回久留里線と地域を守る会定期総会での発言より】

◯亀山地区自治会代表
「地元で『久留里線を考える会』を開催してきたが『存続』の声が
多くなってきた。とくに『２４年問題』の関係で鉄道を残した方が
いいとの声もある」

◯久留里で学童保育を行っている女性
「学童保育が終わって久留里線を使って帰る子がいる。久留里線が
なくなったら地域の子供達の絆が壊れてしまう」

【総会終了後に行われた東京都立大学の山下祐介教授の講演より】

◯そもそも何のための国鉄分割・民営化だったのかが問題だ。

◯過密（東京）対 過疎（地方）の構図は必ず生まれる。過疎で儲か
らないからといって鉄道を切り捨てるのでは問題は解決しない。次
の過疎が生まれるだけだ。過疎（地方）が過密（東京）を支えてい
るとの認識が必要だ。

◯問題は、経営側（ＪＲ）に「選択と集中」の意図があり、該当する
地域（久留里線沿線）の人達が諦めて、自ら放棄する道を選ぶよう
に仕向けている。グレーゾーンはない。頑張りましょう。

沿線住民から存続へ切実な声
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